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ATA DE REUNIAO
N° 10/2022

Horario: 11h Local: Sala de reunides da DICOLData: 15.08.2022

Presentes presencialmente na reuniao os seguintes membros e convidados:

Presidente do Grupo de Trabalho:
> Juiz Gilberto de Mello Nogueira Abdelhay Junior; 

Diretoria Geral de Gestao de Pessoas (DGPES):
> Renata Monteiro Costa, representante da DGPES/DEMAG;
> Claudia Regina Carvalho de Souza, representante da DGPES/DEAPS
> Marcia C. Ramos Soares, representante da DGPES/DEMAG/DIPIM; 

Diretoria Geral de Planeiamento, Coordenacao e Finances (DGPCF):
> Claudia Silva de Souza Barros, representante da DGPCF/DEFIN/DITES;
> Adriana A. de Souza Guedes, representante da DGPCF/DEFIN/DILID; 

Diretoria Geral deTecnoloaia da Informacao (DGTEC):
> Aline Viana Magalhaes, representante da DGTEC/DESIS e
> Victor de Alencar Jesus, representante da DGTEC/DESIS; 

Diretoria Geral de Planeiamento e Administracao de Pessoal - CGI:
> Virginia Maria Correia Viveiros, representante a DGAPE/DIPES; 

Deoartamento de Movimentacao de Maaistrados (GABPRES/DEMOV):
> Hideraldo Luiz Ferraz de Miranda, representante do DEMOV.

Presentes, ainda, atraves do TEAMS a Jufza Auxiliar da Corregedoria Geral 
da Justiga Fernanda Xavier de Brito e os senhores Jessica de Oliveira Ribeiro, 
Rodrigo Fernandes de Almeida, Syndson Moraes L. Silva, Maristela Mattos dos 

Reis, Janaina Avila Correia Aluz, Claudia Cabral Mosca Duarte Gloria, Marcus 

Vinicius de Freitas Vieira, Isabel de Alcantara Moreira, Jaqueline Crispim Bandeira, 
Basflio Kowalczuk Filho, Marcia Cristina Ramos Soares, Marcos Cesar Martins 

Medeiros, Priscila de Oliveira Ribeiro, Marina Chrysostomo, Marcia dos Anjos e 

Silva Gongalves, Adriana Maria de Azevedo Moraes e Marta Magalhaes de Oliveira.
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O Juiz Gilberto de Mello Nogueira Abdelhay Junior abre os trabalhos as 

llhlOmin, agradece a presenga de todos e solicita ao Sr. Victor Jesus que inicie 

a apresenta^ao:

Resumo
EVENfO OBS
S-2200 - MAGISTRADOS • 17 maglstrados r«J«ltados.

• Pendente o enviode magistredosque se apo$enterem{9h f3leceram{15) e exonersdop) 
ap6s 21/11/2022. Expectatlvapara Inlclarosenvlosa paitlrdo dla 16/08/2022.

» 373 servidofes efetlvos permanacem rejeltados.
• 8 servidores comisslonados permanecem rejeitados.
• Pendente o envlo de servldores quo se apos#ntaram(108), faleeeram(114) e exonerados(20) 

ap6s 21/21/2022. Expectatlva para inlciaros envies a partirdo dia 16/08/2022.
• NeeessdrionovoaHnhamentosobreoprocessodereenvkidoeventosrejeitadospor 

probiemascadastrafsna RFB,

S-2200* SERVIOORES

S-2300 - ESTAGIARIOS NAO * DGTECrealizandoajustespara viabilizaro envio peloproprio sistema UNIVWEB, Previsao: 
REMUNERADOS
S-2300-ESTAGIARIOS 
REMUNERADOS

13/08/2022.
* DIESJiniciouosenviosem 10/08/2022.
* Exists um quantltativode estagi^rios reiigados que ainda nao foi enviado poiso mecanismode 

coieta de Informa^des desenvolvido peia DGTEC naoestava preparado para iidar com 
situafdesde religamento. Previsao para abordar esses casos: a partirdo dia 22/08/2022.

* DGTEC esta trabalbando na elaborate das planilbasde aptos e inaptos. Previsao: semana do 
dla 22/08/2022.

S-2300 - REQUISITAOOS

(UeSocial PODCR JUDIClARtol
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O Sr. Victor inicia a apresentagao detalhando as pendencies e explicando 

que todas estao sendo devidamente tratadas. Assinala que ha necessidade de 

alinhamento para definigao do process© de reenvio de eventos rejeitados por 

problemas cadastrais na Receita Federal, e ere que a melhor solugao seria 

solicitar o apoio da DEATE, que teria melhores condigoes, para atualizagao da 

planilha de controle e reenvio dos dados corrigidos as sextas-feiras.
Considerando a aquiescencia do Sr. Syndson Moraes, o grupo de trabalho 

define que ao DEATE cabera a atualizacao da planilha de eventos rejeitados por
problemas cadastrais na RFB e o procedimento de reenvio dever£ ser iniciado
na proxima sexta-feira. dia 19/08/2022. Doravante, a planilha dever£ ser 

atualizada ate a quinta-feira anterior ao novo reenvio. DGTEC/DESIS e 

DGTEC/DEATE alinharao o procedimento.
Em relagao a publicagao de aviso para regularizagao de cadastro, a 

Administragao Superior definiu que os dados da base do TJRJ (GRES) nao serao 

retificados com base nos dados da Receita Federal. A Sra. Claudia Carvalho 

noticia que a minuta ja esta alterada e inserida no procedimento SEI, com a 

exclusao do paragrafo que previa trazer o cadastro da RFB para o TJRJ, e o 

processo esta no gabinete do Juiz Auxiliar da Presidencia Alexandre Teixeira, e 

sera encaminhado ao gabinete da Juiza Auxiliar da Corregedoria Fernanda
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Xavier. Dr. Gilberto solicita a Sra. Claudia que avise a Dra. Fernanda e a Sra. 
Virginia Viveiros quando o processo for encaminhado a CGJ.

Em relagao a situagao do evento S-2300, relativamente aos estagiarios 

remunerados, houve problema porque nao se vislumbrou a hipotese de 

religamento no caso de reingresso no TJRJ. Para o eSocial, ha necessidade de 

nova matncula, ainda que internamente permanega a matricula anterior. A Sra. 
Janama Aluz participa que ja foram enviados 4.144 estudantes ativos, com 

contrato em vigor, tendo sido 116 rejeitados por erros. Estes estao sendo 

tratados.
A Sra. Jaqueline Bandeira informa que sera disponibilizada hoje nova 

versao do programa, com novos filtros que permitam tratar os casos rejeitados 

e a partir de 22 de agosto sera enfrentada a questao da nova matncuia nos casos 

de reingresso. Ja esta no planejamento tambem a previsao de se gerar matncula 

especifica para estagiarios nao remunerados.
Em relagao aos requisitados, a situagao sera resolvida com a mesma 

metodologia aplicada a questao dos estagiarios em caso de reingresso: 
internamente permanecera a mesma, porem, havera uma nova matncula no 

eSocial para cada reingresso.

Resumo
EVENTO OBS

S-2400 • MAGJSTRADOS * 363 mag]strados«iw!adose -aceltoscom sucesso.
* Pendente 9 magistrados que se aposentaramapos 21/11/2021. t necessario enviaros 

respeelivos S-2200 e S*2399.
* Apesarde termos erwladoa planllhadepr^vlaparaa OICAD, a equipenecesslta veriflcar 

algunsprocedimentosutilizadosparagerara planilha,poise possivel que algunsdados 
estejam errados.

* dll pensionlstaserwiadose aceltoscom sucesso.
* Pendentes 12 pensionistas, 2 por problemas de endere<^> no exterior e os 10 restantes estao 

sendo verificados pela equipe.

* (dentlfieada necessidade de revislo nosmecanismosenvofvidosnacoletaeenvlode eventos.

* Identificadanecessidadede reWsaonosmecanismosenwofvidosna coletaeerwiode eventos.

* identificadanecessidadederevisionosmecanismosenvolvldosnacoietaeenviodeeventos.

S>2400' SERViDORES

$•2400 - PENSIONiSTAS

$•2410 - MAGISTRADOS

S-2410- SERVIDORES

S-2410-PENSIONISTAS

(OeSocial POOCR JUOlCIARtOl
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O Sr. Victor elucida que o evento S-2400-Magistrados esta bem 

encaminhado. Em relagao ao evento S-2400-Servidores, destaca a necessidade 

de verificar alguns procedimentos utilizados para a geragao da planilha, pois e 

possivel que existam dados equivocados. A Sra. Jaqueline acrescenta que se
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percebeu falha de entendimento de conceito, dai a revisao do mecanismo de 

coleta de dados, por precaugao. A intengao e que ate o termino desta semana a 

planilha seja refeita e encaminhada a DICAD para validagao.
O Sr. Victor salienta que os entraves ja foram superados e esta sendo 

efetuada apenas revisao do mecanismo de envio e coleta de dados relative ao 

evento S-2410. Fechando o evento S-2400, ambos serao enviados 

conjuntamente.

Resumo
EVENTO CBS

* Pr«visSo para envlar planilha de previa: 15/08/2022.

♦ Previsao para enviar planilha de previa: 15/08/2022.

* Em levantamentoprelimlnar.

• Em levantamentoprellminar.

• Em levantamentopreliminar.

• Nloenvlado.
* Quantitative pendente: 25 evento*,

4 Nloenvlado.
4 Quantitative pendente: 242 event©*.

• Naoenviado.

4 FundonaiidadeprontanoUNIVWEB.

5*2230 - MAGISTRADOS

5-2230-SERVIDORES 
[ 5-2230-REQUISITADOS 
5-2231 - MAGISTRADOS

S-2231-SERVIDORESi
5-2299-MAGISTRADOS

5-2299-SERVIDORES

S-2399 - REQUISITADOS 
5-2399-ESTAGlARIOS

(f]eSocial PODER JUDlClARIOl
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O Sr. Victor explica que estes eventos, de afastamento temporario, cessao 

para outro orgao e desligamento, ainda estao em fase mais embrionaria.

Tabela de Rubricas de Servidores e Magistrados - Evento S-1010

> Evento ainda naoenviado ao eSocial o MPSeSocisiserapromovidoa produfaoem 17/08/22 para estefim.

As representantes da DGPCF informam que sera iniciada a interface entre 

o sistema GRP e o MPS-eSocial, e o Dr. Gilberto solicita que os progresses sejam 

informados no grupo do TEAMS, para acompanhamento de todos.
O Sr. Victor acrescenta que ocorreu apresentagao/homologagao do MPS- 

eSocial em 28/07/2022, e remanesceu a necessidade de realizagao de alguns 

testes. Porem, o trabalho que a DGTEC tinha em relagao a DGPCF pode ser 

considerado concluido. Sera promovido a produgao em 17/08/2022.
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Eventos de Pagamento: $-1200 e S-1210 de Servidores Vinculados ao RGPS

> Pehdihcladedefihlciodoscampos:

> qtdRubfefatorRutm

>- 'C6d4g»d#Categofia doTrabaihader: {resdvido em 08/07/2022).

y- CarnpQsCampQSdtAcCdfftttpAcConwedsc. (f^oh/idoem27/07).

> DeflnicSesaseremobtidascom aDlPAG.

O Sr. Victor esclarece que recebeu, em 12/08/2022, a noticia de duas 

pendencias consideradas cumpridas, mas que na verdade ainda nao foram 

superadas, yez que foram consideradas insuficientes as informagoes pelo 

desenvolvedor. Assim, ha necessidade de superar as barreiras ainda existentes 

nos eventos S-1200 e S-1210. Assim, o Dr. Gilberto solicita as areas de neqocio 

relatives a pagamento (DIPAG e DiPAG-MAG) que entendam as inconsistencias
e busquem resolver as guestoes pendentes. elaborando piano de acao se for o
caso. junto ao desenvolvedor da MRS. Sr. Rodolfo. (Deliberagao 1)

Eventos de Pagamento: S-1200 e S-1210 de Autdnomos do DERI

> Homologacao/ApresentafSofeafaada em 28/07 aos usuarktsda DGPCF. O DEATE partkipoudo eventoeestacapacrtadoa 
prestar osauxiUcKpertinentesaosusuariospcirocasiaodosenyiosaoAmbienteNadonaldoeSodaJapartirde 
22/08/2022.

O Sr. Victor registra que, em principio, o sistema esta pronto para atender 

as obrigagoes do eSocial nos eventos de pagamento S-1200 e S-1210. Em 22 de 

agosto proximo serao iniciadas as transmissoes. Manifesta a impressao de que 

as obrigagoes hoje cumpridas por metodos tradicionais serao gradativamente 

substituidas, no tempo de maturagao do eSocial pelos orgaos publicos.
Assim, o Dr. Gilberto orienta que num primeiro momento se continue a 

realizar as rotinas de envio de documentos, sendo importante que as areas de 

negocio monitorem as noticias, eventualmente compartilhando as novidades 

com grupo de trabalho, atraves do TEAMS. Reforga a importancia de que o TJRJ 

consiga no dia 22/08 atender ao maximo as obrigagoes do eSocial, colocando no 

seu ambiente nacional o maximo de dados, e de forma mais precisa possfvel.

> Deliberacoes nQ 01 e 02 da Ata ne 09/2022 - Rubrica oertinente no caso
de pagamento de auxilio locomocao para os estaoiarios:

oaeaea
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Tabela de Rubricas Estagiarios Universitarios do TJERJ

> SeraoUtiiizadasrubfkaspadraodatBbelaSAdo eSoci^tportanto.semnecessidadedeerri/iode eventoS*i010).

> /^uafdanddadefiniciddasrubrjcaspeta^feadenegockiresponsavelfDGPES-OEDEP-DIESJJ^poishaduvidaquantoao 
usodarubrkaesocJatLSSO. DEATEcrtentadoaauifitiaro usuafio junto aoeSocia! utiSzandoa pagtnadetira-duvidasdo 
projeto.

A Sra. Janaina Aluz e o Sr. Marcus Vinicius esclarecem que foram realizadas 

duas consultas, indagando acerca da rubrica pertinente no caso de pagamento 

postecipado de auxilio transporte. A equipe do eSocial retornou informando que 

a luz da legislagao trabalhista o vale transporte deve ser pago antecipadamente. 
Ocorre que o auxilio pago a estagiarios tem natureza distinta, nao sendo pago 

de forma antecipada e no valor do transporte em sua integralidade. Assim, nao 

ha rubrica que se coadune com esta situagao e a melhor sugestao seria, 
inicialmente, englobar todos os valores como uma bolsa unica. Posteriormente, 
caso houvesse a inclusao de rubrica especifica, seria viavel reenviar os eventos.

O Dr. Gilberto, em principio, nao ve problemas em incluir todos valores na 

rubrica da bolsa do estagiario, mas entende que esta decisao deva ser da 

Administragao Superior. Considera a hipotese de consultar o nucleo de atuagao 

da PGE/RJ na area trabalhista. De toda forma, ha a possibilidade de retificagao 

de dados a posteriori, efetuando nova transmissao. A Dra. Fernanda Xavier 

concorda que a questao deva ser analisada pela Administragao Superior.
Todos de acordo, o colegiado define que o auxilio-locomocao dos 

estagiarios devera ser considerado coniuntamente com o valor da bolsa-auxilio
para fins de lancamento do evento no eSocial, ate que haia determinacao em
sentido contrario.

Assim, o colegiado delibera que a DICOL devera autuar no SEI as atas nQ 

09/2022 e nQ 10/2022, que tratam do tema. iuntamente com as mensaaens
trocadas com a equipe do eSocial. Tudo nos autos, o processo sera encaminhado 

ao Dr. Gilberto, que determinara o seu encaminhamento a Administracao
Superior. (Deliberagoes 2 e 3)

Sem prejuizo, o Sr. Victor ira verificar qual a solucao adotada pelo TISP, 
trazendo a resposta na proxima reuniao. (Deliberagao 4)

> Deliberacoes n9 03 e nQ 04 da Ata n9 09/2022 - Responsabilidade de
envio do evento de pagamento em caso de servidor cedido. com
reembolso do orqao de destino em favor do PIERI:
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Eventos de Pagamento: Cedidos x Pagamento x "Reembolso"

> Em aIgunscasos, se^idcx^e megtstradoscedidoscuja r^paisabifUaded€ pagamento recai^>breoorgaodedestino 
(cessionario),saopagospeloTJERJe, posteriormente, e realszadoum "reembofed'doorgiodedestinoemfavordoTJERJ.

> EmconsuftaaoeSoaatJomcsinformadoquearespQnsabiSdadedoenvtodep^amentGaindaseradoTlEfU.

O Sr. Victor informa que a equipe do eSocial foi consultada e confirmou 

que o fato de o servidor cedido estar na folha de pagamento do PJERJ gera a 

obrigagao de envio pelo Tribunal do evento especifico, ainda que haja reembolso 

posterior. No caso de cessao sem onus para o TJRJ, a responsabilidade de envio 

do evento e do orgao que remunera o cedido.

EMERJ

> ESTAGIAR105 DA EMERJ

> 5-2300{cadastro do estagtario):concluido. 43 eventcs enviadoscomsucessoeml4/07/2022.
> S-1200/S-1210 (pagamento do estaglario^i apresentajio aos usuariosocorrida em 12/08/2022, srstema pronto, 

hom ologado e a present ado ao usuario.
> raftadefinipao das rubricas aserem utilkadasno pagamento de est^tarios.

> AUTOKOJVKJS £ PROFESSORES DA EMEfU

> Nao ha necessdadedeen'/todecadaSro.
> A Escoia utsiearaoGRP paralanjamentodessespagamentose posteriorenvioaoeSociel. Funcionalidadeproms, 

homolt^adae apr^aitada em 02/08/2022.
> As mbrEcas para pagamento de autonomos |a foram deftnidas peia Escofa.

ebocia POOCR JuDlCi^RSO
» u> * rib,', *,».

O Sr. Victor informa que os sistemas que compoem o eSocial em relagao a 

EMERJ ja entraram, com a utilizagao, no ciclo de melhoria continua. Assim, nada 

mais ha a ser feito em relagao a eventos de Pagamento e Cadastro da EMERJ.
O Sr. Marcus Vinicius confirma que participou de todos os 

encaminhamentos de cadastro e de todas as demonstragoes de pagamentos, 
nao tendo sido verificado problema.

> Deliberacao n9 05 da Ata ng 09/2022 - Parecer do Dr. Alfredo Albino:
A Sra. Claudia informa que a deliberagao foi cumprida, na medida em que 

o parecer do Dr. Alfredo foi juntado aos autos do processo, que se encontra no 

gabinete da DOPES.
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> Deliberacao n9 06 da Ata nQ 08/2022 - Telas de Intearacao -

Desenvolvimento:

O Sr. Victor informa que a deliberacao continua pendente, considerando 

que ainda nao foi possivel elaborar cronograma para desenvolvimento das telas 

de integragao. Cre, no entanto, que na proxima reuniao ja seja possivel 

apresentar estimativa.

> Novos servidores - Cadastramento:

A Sra. Adriana Moraes informa a previsao de cadastramento de 70 novos 

servidores apos dia 22 de agosto. A Sra. Aline Magalhaes pontua que enquanto 

nao houver a interface com o GPES para envio automatico, ha que se estabelecer 

processo de trabalho, que pode ser iniciado pela DICAD, para identificagao 

destas matnculas e encaminhamento ao eSocial. O Sr. Victor complementa 

enfatizando que o reprocessamento das sextas-feiras poderia recuperar os 

novos servidores, cujas informagoes ainda nao foram enviadas.

Desta forma, o Dr. Gilberto solicita que a DGTEC adeoue a rotina para que 

se identifigue, toda sexta-feira. os inqressos no quadro do PIERI. seia pela via

efetiva. seia pela via comissionada.

Nada mais havendo a ser debatido, o Presidente do GT-eSocial Juiz Gilberto 

Abdelhay agradece a colaboragao de todos, e desiqna a proxima reuniao para o 

dia 05 de setembro de 2022, as 11 horas. determinando que ocorra em formato

hibrido (oresencial e com particioacao virtual atraves de link do TEAMS).

(Deliberagao 5)

JuizyGilberto de Mello^Npgueira Abdelha^Kiniop/

Presidente do Grupo de Trabalho para a implantagao do Sistema de 

Escrituragao Digital das Obrigagoes Fiscais, Previdenciarias e Trabalhistas -

eSocial (GT-eSocial)

Definigoes Imediatas do GT-eSocial
Cabera a equipe do DEATE a atualizagao da planilha de eventos rejeitados (S-2200)
por problemas cadastrais na RFB e o procedimento de reenvio devera ser iniciado na 
prdxima sexta-feira, dia 19/08/2022. Desta forma, a planilha dever£ ser sempre 
atualizada ate a quinta-feira anterior ao novo reenvio^

1

O auxilio-locomogao dos estagi^rios devera ser considerado conjuntamente com o 
valor da bolsa-auxilio para fins de langamento do evento no eSocial, ate que a 
Administragao Superior determine de forma diversa;

2
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A DGTEC devera adequar a rotina de reenvio as sextas-feiras, para que sejam 
identificados e enviados ao eSocial os dados, de cadastramento dos ingressos no 
quadro do PJERJ, seja pela via efetiva, seja peia via comissionada.

3
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Entender as inconsistencias e buscar resolver as 
questoes pendentes, elaborando piano de agao se 
for o caso, junto ao desenvolvedor da MRS, Sr. 
Rodolfo;

Proxima

Reuniao

DIPAG e
01

DIPAG-MAG

Autuar no SEI as atas r\Q 09/2022 e nQ 10/2022 do 
GT-eSocial, que tratam do tema, juntamente com 
as mensagens trocadas com a equipe do eSocial 
(Processo SEI n^ 2022-06088819)

Aprovada a 

ata, imediato
DICOL02

Autuado,

imediato
Encaminhar o procedimento SEI nQ 2022- 
06088819 ao Dr. Gilberto;

DICOL03

Verificar qual a solugao adotada pelo TJSP em 
relagao ao envio de informagoes relativas ao 
auxilio transporte de estagiarios;

Proxima

Reuniao
Sr. Victor Jesus04

Encaminhar convite para a reuniao do GT-eSocial 
designada para o dia 05 de setembro de 2022.

DICOL Imediato05

. Ata de OrigemDeliberates Encerradas Razao
Efetuar consulta a equipe do eSocial, para que esclaregam 
qual rubrica ja existente devera ser utilizada, no caso de 
pagamento a posteriori de vale transporte, ou se sera 
necessario que criem rubrica especifica;

Ata n° 09/2022 Cumprida1

Apresentar a resposta da equipe do eSocial acerca da 
rubrica pertinente no caso de pagamento de auxilio 
locomogao para os estagiarios, ao GT-eSocial;

Cumprida2
Ata n° 09/2022

Efetuar questionamento a equipe do eSocial acerca da 
responsabilidade do envio de pagamento no caso de 
servidor cedido, com reembolso do orgao de destine em 
favor do TJRJ;

Cumprida3
Ata n° 09/2022

Apresentar a resposta da equipe do eSocial acerca da 
responsabilidade do envio de pagamento no caso de 
servidor cedido, com reembolso do orgao de destine em 
favor do TJRJ;

Cumprida4
Ata n° 09/2022

Juntar o parecer do Dr. Alfredo Albino ao processo SEI que 
trata do assunto, para encaminhamento a Administragao 
Superior;

Cumprida5
Ata n° 09/2022

Anexar o parecer do Dr. Alfredo Albino a ata n° 09/2022. Ata n° 09/2022 Cumprida6
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CERTIDAO
Certifico que a presente Ata 

foi assinada/aprovada 
eletronicamente emoS/^ /2022

Carlos
Chefe de S^rvigo do SEATE
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